

BERICHT

1. Juli 2025

Beim Tabellenführer in Schriesheim zu Gast



Unsere Damen waren heute am Sonntag bei den Raubrittern in Schriesheim zu Gast.

Unterstützung erhielten sie durch drei Spielerinnen der Herrenberger Wanderers, wofür wir sehr dankbar sind! Bei über dreißig Grad und pralem Sonnenschein kämpften sich die Mädels durch zwei Spiele und blieben trotz allem durchgehend konzentriert. Die Defense der Cavemen harmonierte schön und wurde durch die gute Pitching und Catching Leistung abgerundet. Leider funktionierte die Offense weniger und so konnten kaum Punkte erzielt werden und das Softball Team unterlag in beiden Spielen mit 10:0 und 17:2.

[Nach oben](#)